

# Crisis interna transforma a DC en trampolín marxista

ARICA (Por Juan Cuevas Marambio, corresponsal).- El vicepresidente del Partido Renovación Nacional de Arica, Eric Barrios Zúñiga, afirmó que las últimas acciones emprendidas por personeros de la democracia cristiana "demuestran una vez más la crisis que sigue viviendo ese partido y que lo ha llevado a la indefinición con respecto al marxismo totalitario".

Junto con cuestionar las acciones de algunos de los dirigentes de esta colectividad política, formuló un llamado a las bases de Renovación Nacional en torno a estrechar filas para lograr un Chile auténticamente libre.

El dirigente manifestó que durante las últimas semanas, toda la ciudadanía ha estado

observando los diferentes planteamientos que han realizado personeros de la democracia cristiana sobre temas que afectan al futuro de la nación.

"El sector moderado de ese partido —indicó Barrios— es partidario de entrar a conversar con el Gobierno y las Fuerzas Armadas con el propósito de lograr un entendimiento sobre la forma en que debe desarrollarse el proceso de transición a la democracia en nuestro país. Sin lugar a dudas, los aportes del Sr. Olguín y otros que forman ese sector, son actitudes que permiten conjuntamente con los sectores de centro derecha y el Gobierno llevar todo el proceso de sucesión presidencial o de la forma que se establezca si se modifica la Constitución, por la vía que más favorece a todos los chile-

nos que compartimos mayoritariamente los principios occidentales ajenos a toda doctrina totalitaria y que insistentemente bajo todo pretexto pretende llevar a nuestro país la izquierda marxista".

El vicepresidente provincial de Renovación Nacional enfatizó que existe otro sector de la DC que encabeza su actual presidente, "los autodenominados progresistas que siguen desarrollando los pactos electorales con el M.D.P. y sus aliados, como ocurrió en las recientes elecciones de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile para elegir su mesa directiva".

"Rechazamos el marxismo y condenamos todo pacto o alianza que facilita su penetración e influencia", concluyó Eric Barrios.